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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和７年４月30日（水）午前10時00分 ～ 午後０時55分

開 催 場 所 特別会議室、公安委員会室

区 分 主 管 部『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨

警 務 部【報 告 事項 】 １ 監察の実施状況（令和６年度下半期）及び令和７年度監察実

施計画等について

東北管区警察局長による監察の受監状況について、令和６年

、 、度下半期は 令和６年10月３日から４日にかけ 受監した結果て

指摘事項はなく、保護業務の適性な運用のための指導、教養が

適正に行われている点などが良好とされた。

次に宮城県警察監察規程に基づく監察の実施状況について、

令和６年度下半期は、第50回衆議院議員総選挙施行に伴い、一

、 、 、部 実施所属を除き中止としたところであり 補完措置として

業務上の非違事案防止に焦点を当てた小集団活動を実施した。

、実施対象次に随時監察の実施状況について、令和６年度は

121.6％であっ数287箇所に対し実施回数は349回で、実施率は

た。

続いて、令和７年度監察実施計画等については、警察庁長官

による監察が年１回予定されており、東北管区警察局長による

され監察は、受監回数が上半期１回、下半期１回の計２回予定

て 。いる

宮城県警察監察規程に基づく監察は、新体制後の５月から７

月にかけ業務指導を実施し、10月から11月にかけて業務監察、

服務監察及び術科監察を実施予定 しているところである。と

随時に行う監察については、年間を通して、執行隊を含む本

部所属、警察署及び交番・駐在所等を対象に実施してまいりた

い。

委 員：警察庁長官による監察は毎年行っているのか。

：そのとおりである。首席監察官

委 員：業務監察と服務監察の違いは何か。

首席監察官 業務監察はあくまでもその業務上の不適切な取扱い：

やミスを防止するための確認、服務監察は職務倫理

や非違事案防止に向けた教養状況を確認するための

監察である。

委 員：以前、警察署を視察した際、小集団活動を見学し

たが、同じ職層同士の参加者が考え等を熱く議論

していて有意義なものであると感じた。良い取組

は他の所属にも伝えていただくと良い刺激になる

と思われる。

。 。首席監察官：承知した 更に効果的な取組に努めてまいりたい

交 通 部２ 仙台ハーフマラソン2025大会概要と各種対策について

本大会は平成３年から開催されており、当初は183人が参加

する大会であったが、平成24年に泉区で行われていた「仙台市

民マラソン」と統合し、１万人規模の市民参加型マラソン大会

にリニューアルされ、東日本大震災や新型コロナ感染症の影響

により中止した年があったものの、今年で32回目を迎える。昨

年から大会規模を通常に戻しており、今年も１万人参加の大会

として開催される。

参加予定数は１万1,160人であるが、棄権などにより、実際
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には9,500人程度が出走する見込みで、日程は例年どおり５月

の第２日曜日の５月11日である。スタート時間は車椅子の部が

午前９時45分、一般の部は午前10時５分と10時15分の２回に分

けてスタートする。

コースは昨年と変更はなく、弘進ゴムアスリートパーク仙台

をスタートした後、仙台市中心部を周回し、スタート地点と同

じ弘進ゴムアスリートパーク仙台に戻ってくるルートである。

コース上には関門が５箇所設置されており、設定された時間ま

でに通過できなかった参加者は失格となり、以後競技を続ける

ことはできなくなる。すべての選手がフィニッシュするのは午

後０時48分頃を見込んでいる。

。交通対策に携わる警察官は昨年と同様204名を計画している

自主警備体制については、新たな渋滞対策や給水所の早期撤収

対策を行うため、昨年より配置員を85名増加させ1,549名で対

応にあたる。交通規制については、決められた区間毎に規制を

開始し、最終ランナーの後方を追従する規制解除のパトカーが

通過した後に規制を解除する方針である。安全で円滑な交通規

制を実施するため、コースを管轄する仙台中央、仙台東、若林

の各警察署員のほか、交通部においても、先行車、先導車、規

制解除車及びレッカー班等の交通対策部隊を編成する。

テロ対策については、警備部において所要の体制を確保して

警戒態勢を強化するほか、主催者に対してもテロ対策に万全を

期すよう要請している。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

総 務 課【決 裁 事項 】 １ 苦情の受理について

総 務 課２ 苦情の調査結果及び通知案について

監 察 課３ 審査請求の受理について（２件）

監 察 課４ 審査請求の受理及び取下げについて

少 年 課５ 少年指導委員の委嘱及び告示について

公 安 課６ 警察職員の援助要求に対する同意について

運転免許課７ 道路交通法の規定に基づく意見の聴取等

会 計 課【報 告 事項 】 １ 令和６年度会計監査実施結果について

会 計 課２ 令和７年度定期監査等の実施について

県民安全対策課３ 令和７年３月中におけるストーカー規制法に基づく禁止命令

の実施結果について

交通規制課４ 交通規制の意思決定について（令和７年４月分）

委 員：高校移転等で交通変化が生じ通行禁止等の規制を

廃止するとのことであるが、どこの高校か。

課長補佐：聖和学園で、同所は平成15年に通学路の安全対策
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で各種交通規制を実施していたが、移転後も規制

。だけが残っていたため見直しを図ったものである


